

C H A M P A G N E

J E A N M I L A N

A O G E R - G R A N D C R U



TRANSPARENCE

Sélection 2013 Grand Cru d'Oger - Blanc de Blancs

«Un Champagne de terroir»

Ce Champagne est issu d'une année unique de 2013. Sans artifice, ce brut nature joue le jeu de la transparence pour offrir aux amateurs de Blanc de Blancs la pureté du Chardonnay nature.

Il est le symbole par excellence de l'extrême minéralité du terroir d'Oger et de la complexité du Chardonnay de 2013 en plein épanouissement.

Le tout complété par la souplesse d'une année équilibrée et de grand caractère, ne demandant qu'un peu de temps pour exprimer tout son potentiel.

100% Chardonnay d'Oger - Blanc de Blancs - Grand Cru
Sélection 2013 - dosage brut nature 0g/l

«A pure Champagne»

This champagne arises from the unique 2013 vintage. With nothing to hide, this brut nature Champagne transparently offers the natural purity of chardonnay to all lovers of the blanc de blancs style.

It beautifully symbolizes the extreme minerality of the Oger terroir coupled with a great evolution of Chardonnay from 2013.

The roundness of this year with great structure having the potential to express its ultimate character when given a little further ageing.

100% Chardonnay Oger - Blanc de Blancs - Grand Cru
Sélection 2013 dry nature - residual sugar 0g/l

CHAMPAGNE JEAN MILAN

8 rue d'Avize - OGER - 51190 Blancs Coteaux France

Tél. : 0033 / 03 26 57 50 09

www.champagne-milan.com - info@champagne-milan.com